

2022年2月2日
京急ロイヤルフーズ株式会社

**サーティワンアイスクリーム横浜ポルタ店
新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ**

2月1日（火）、サーティワンアイスクリーム横浜ポルタ店に勤務する従業員について、PCR検査の結果、陽性であることが判明いたしました。

お客様と従業員の安全と健康を第一に考え、直ちに店内の消毒作業を実施いたしました。また、自治体等から公表されている濃厚接触者の定義に準拠して、店舗での濃厚接触者がいないことを確認しました。そのため、お客様と従業員の安全を確保できると判断し、営業を継続させていただきます。

《直近における当該従業員の行動履歴》

当該従業員の最終勤務日は、1月26日（水）で、その後勤務はしておりません。また、勤務中はマスクの常時着用、検温、手洗い・手指消毒等の予防策を徹底しております。

《当社および加盟店における感染拡大予防への取り組み》

- ・従業員への毎朝の検温と健康チェックの実施
- ・従業員の手洗いおよび手指消毒の徹底
- ・従業員のマスク着用の徹底
- ・店内およびバックヤードの清掃・アルコール消毒の定期的実施
- ・お客様とトレーを介しての金銭等の授受およびキャッシュレス決済の促進
- ・レジカウンターおよび客席に飛沫防止シートやパーテーションなどの設置
- ・店内のレイアウト変更などによるソーシャルディスタンスの確保
- ・店舗入口や店舗内にお客様用アルコール消毒液を設置
- ・店内の定期的な換気
- ・その他自治体などから公表されているガイドラインの遵守

店舗をご利用いただいているお客様には、大変ご迷惑とご心配をおかけしますこと、深くお詫び申し上げます。当社は今後も、お客様と従業員の安全確保を第一に考え、感染症予防に向けて取り組んでまいります。お客様におかれましては、ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

以上